

Reventin-Vaugris Le gala de danse de Léo-Lagrange se prépare

Le Dauphiné Libéré



Entre chorégraphies et tenues de scènes, chacun a son rôle dans la préparation du gala. Photo Le DL/Dominique Josset

Dans moins de huit jours aura lieu le traditionnel gala de danse du club Léo-Lagrange. En effet, l'événement phare de l'association est affiché pour le samedi 14 juin. Tout doit être prêt pour le grand jour ! Pour cela, Roxane Fay, coach sportif, assure l'enseignement des chorégraphies aux différents groupes. Des plus petits aux adultes, dix cours sont assurés chaque semaine pour la plus grande satisfaction de 120 filles et seulement trois garçons ! En attendant, ce dernier mercredi sera mis à profit pour peaufiner le spectacle. Un spectacle toujours haut en couleurs où, dans l'ombre, toute une équipe s'affaire efficacement à sa préparation. Pour cela, coup de chapeau à Michelle Martin. C'est principalement elle qui confectionne, réajuste une grande partie des habits de scène. La réussite de ce type de festivité conjugue un bon choix des musiques, des chorégraphies bien exécutées, de belles tenues vestimentaires et des lumières qui les mettent en valeur.